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ているので、覆ることはないこと、円滑に譲渡するための事務作業を進めていること、販売会社
である「フレッシュミート佐久平」「農協直販」「マルイチ産商」について、経営譲渡を打診、
回答を10月末を期限としていましたが、いずれからも「Ｎ０」の答であったこと、今週にも事業
者の募集をホームページで告知すること、12月末を目途としたいが、どうしてもいない場合は来
年1月までの延長もありうることが語られました。

あまりにも唐突・性急な譲渡期限
また「佐久食肉公社の会議には、ＪＡも全農も入っているので、経営状況については十分承知

しているはず、組合員に伝えていなかった責任もあるのでは。また広域議会には、各自治体の議
員代表も入っているので、経営状況についての情報共有はあったはず」との認識を示しました。
確かに経営状況については赤字が続いていましたが、広域連合が6月末に「今年度限り」と決

断するに至ったのは‘唐突‘の感は拭えません。
平成11年から、各設備更新をした償却が令和2年度で完了することを機に、また、今後、処理

頭数が減り続ける中で新たな設備更新をするのかという点で決断したのだとその理由を述べまし
たが、それは以前からわかっていること。やはり、赤字（Ｈ15年から急増）に転落した時点から

経営についての情報を共有し、ＪＡや販売会社、
生産者に事態打開の協議を申し入れて打開策を
探ることなどをしていれば、このようなあわた
だしい対応は避けられたのだと思います。また、
「継続困難」の認識決定をしてから、わずか半
年で後継譲渡先を決めるというスケジュールは
あまりにも乱暴です。
共産党の佐久地区議員団としても、仲間が佐

久広域連合に出ていることから、「問題意識を
共有して打開策などを提案していれば」という
反省も出されました。

現在、ＪＡ佐久浅間を中心に、佐久の屠場の継
続をめぐって努力が続けられています。
畜産農家が減少し、屠畜場だけの経営では厳

しい状況は変わりません。また、東信地域・長
野県の畜産振興をどう進めるのか、長野県とし
てもその視点からのかかわりが求められます。

11月4～8日まで、中央公民館を会場に文化
展が行われ、見に行ってきました。
さまざまな力作が並ぶ中で、思わず「なる

ほど」とうなずいたのがコレ！生け花の展示

で「自分流」という記述が。命名の知恵があ
ふれています。自分が納得する生け方で生け
るという潔さが感じられました。コロナ禍の
中でも多くの方が鑑賞していました。

生け花

自分流

佐久食肉センターの後継事業体 年内を目途に

11.11 日本共産党佐久地区委員会として、佐久広域連合に要望書を
届け懇談しました。参加者は 共産党佐久地区委員長、藤岡前県議、
内藤佐久市議、共産党後援会事務局、そして私村田です。
広域連合事務局長は、広域連合正副連合長会議や広域議会で「継続は
困難」「後継者を探すがない時は廃止もやむなし」の方針が決定され要望書を手渡す佐久地区委員長

11月から公募 佐久広域連合



ｖ

11.15 「地域医療と公立・公的
病院を守る県民シンポジウム」
～コロナ禍の今こそ、病院再編ではなく、

地域医療の拡充を～
＊13：00-17：00
＊長野バスターミナル会館

講演：「病院リスト公表の問題点と地域
医療の課題」川西赤十字病院院長他3病院
医院もパネリストで参加。

主催：県社会福祉推進協議会

日本の「水」「土」「種」は大丈夫？
11.21（土）13：30～ 老人福祉センター

堤未果講演会「日本の食が売られる」

－子どもたちの未来を守れー
「日本が売られる」（幻冬舎新書）の著者が立科に。

主催：立科町消費者の会 090-8743-6412

ｖ

街角から 今年も収穫祭！みんなで行こう！

菜ないろ畑の収穫祭

11.21（土）・22（日）8：00オープン！
リンゴのプレゼントがもれなく！

農ん喜村収穫祭
＆リンゴ祭り
11.22（日）・23（月祝）

出展者多数、カラオケ・楽器演奏のステージも
あります。楽しいお祭りイベント！

ｖ

コロナ感染者1630人を超す！第3波か！
手洗い、マスクで いっそうの警戒を。

議会定例全員協議会から

１、ＧＯ ＴＯ 信州立科町 冬満喫クーポン
8,000円分を3,000円で購入できる！
町観光協会・ローソンで、12月4日10：00販売開始

Ｑなぜ、ローソンなのか？
①全国から立科に来てもらえるように全国展
開しているコンビニに取り扱ってもらう。
②ローソンの決済手数料が無料に。

（211円掛かるところ）

③セブンイレブンでは、4枚つづりの複数印刷が
できないとのこと。
④郵便局も全国展開だが？なぜ取り扱わないの
か？ 答はナシ。
（全国的に展開しているＧＯ ＴＯ ＥＡＴは

郵便局で取り扱っていることが判明。）

◎予算 3,000万円
一人当たり手数料は300円、用紙代44円掛かる。

◎一般用1,600組ローソン店内端末Ｌoopiで販売
町民用 544組 町観光協会窓口で販売

あらかじめ、池の平ホテルに2,000人分（39％）
アンビエント2施設に 900人分（17％）
を割り当てる。（前回の実績から）

2、索道事業の指定管理について
・指定管理業務の一部委託先・・・しらかば高原株
式会社 代表取締役 有坂信朗（スノーテック社長）

・本店所在地
立科町芦田八か野743番地（観光センター所在地）
・連絡先 しらかば高原総合観光センター

５５－６０００
ファックス ５５－７２６９

Ｑ，出資比率は？
スノーテック樫山８５％／ストリーム ５％
ルミエール ５％／池の平ホテル ５％

Ｑ、「一部委託」の内容を具体的に示すべきでは？
最終責任は樫山スノーテックが取る。しらか

ば高原株式会社とは受委託契約をして明文化し
ている。町は確認しているが、公開できるかは
今後確認する。

Ｑ，働く人の募集を町観光課がしているが、本来は
新会社がすべきではないのか？
本来そうすべきだが、原稿料（2,000円）、

放送料（一回2,000円）が発生するので今回は
町民の雇用確保から町で行った。

皆さんのご意見をお聞かせください。
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